

Zeitschrift: Domaine public
Herausgeber: Domaine public
Band: - (2007)
Heft: 1725

Artikel: La prévention coûte trop cher, on paiera donc plus cher
Autor: Delley, Jean-Daniel
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1024266>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La prévention coûte trop cher, on paiera donc plus cher

Jean-Daniel Delley (16 mars 2007)

En matière de santé, la prévention reste le parent pauvre : 2,2% des dépenses seulement y sont consacrés. L'industrie de la santé fonctionne en priorité à la réparation. Ce constat est aussi valable pour la population de plus de 65 ans. Une récente enquête de l'Observatoire suisse de la santé l'atteste.

La moitié des hommes âgés (40% des femmes) souffrent de surpoids à cause d'une alimentation inadéquate et du manque de mouvement. Près de la moitié des rentiers ne sont pas vaccinés contre la grippe, 90% négligent de se protéger contre la bronchite. La liste est longue des comportements qui accélèrent la dépendance des personnes âgées. Il y va bien sûr de la qualité de vie des aînés, mais aussi des coûts supportés par la collectivité, plusieurs milliards de francs selon les spécialistes. Mais pour élaborer une politique efficace de prévention à l'intention des personnes âgées, l'argent manque tout comme les bases légales, affirme l'Office fédéral de la santé.